



*U*nser aktuelles Weinsortiment finden Sie auf der derzeit gültigen Weinkarte unter [www.weingut-kuhnle.de](http://www.weingut-kuhnle.de), die wir Ihnen auf Wunsch auch gerne zuschicken. Zum Probieren, Verschmecken und Genießen empfehlen wir unser genussvolles Sommerpaket von der beiliegenden Bestellkarte.

*A*uf ein immer wieder schönes Zusammenkommen freuen wir uns.

*Fam. Kuhnle*

Ihre Familie Kuhnle mit Mitarbeitern und Helfern



*Weingut Kuhnle*

Hauptstraße 49 · 71384 Weinstadt-Strümpfelbach  
Telefon (0 71 51) 6 12 93 · Telefax (0 71 51) 61 07 47  
E-Mail: [info@weingut-kuhnle.de](mailto:info@weingut-kuhnle.de)  
Internet: [www.weingut-kuhnle.de](http://www.weingut-kuhnle.de)

*Weingut Kuhnle*  
*Weinstadt-Strümpfelbach*



August 2020

*E*s danke, Gott, und lobe dich  
das Volk in guten Taten;  
das Land bringt Frucht und bessert sich,  
dein Wort ist wohlgeraten.

**Martin Luther**

Vers aus dem Kirchenlied von 1524  
„Es wolle Gott uns gnädig sein“

Titelbild: **Maximilian Ziegler**  
„Schatten überm Remstal – ein Hagelgewitter zieht auf“

Bild innen links: **Gottfried Stoppel**  
„Ein Volk in allen guten Taten“ – die Kuhnle Weinfachleute vereint

Bild innen rechts: **Freies Bild**  
„Marienkäfer auf grünem Rebblatt – ein Glücksbringer?“

Bild hinten: **Gottfried Stoppel**  
„Daniel im unermüdlichen Einsatz für den Wein“

*V*erehrte Kunden, liebe Weinfreunde,

mit den Bildern und den nebenstehenden Lied-Zeilen grüßen wir Sie alle herzlich zur Sommerszeit. Auch die heißen Tage und Wochen, werden wie schon die vergangenen Monate, nach wie vor von der Corona-Pandemie bestimmt sein. Und wie im Text des Liedes hoffen wir alle - auch für die wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklung - auf eine Besserung und darauf, dass Rückfälle und Rückschläge vermieden werden können.

*E*s werden das Land und unsere Weinberge wieder Früchte hervorbringen, obwohl uns ein größerer Teil der früh ausgetriebenen Fruchtansätze im Mai erfroren sind. Nicht genug dieses Unheils brach im Juni auch noch ein Hagelgewitter über Strümpfelbach und Beutelsbach herein und traf die Weinberge und damit auch die Wengerter ins Herz.

*T*rotz aller Widrigkeiten bleiben wir erwartungsvoll und zuversichtlich und wünschen uns einen gut heranreifenden und wohlwerdenden Traubenertrag. Vielleicht werden wir mit einem segensreichen Spätsommer belohnt. So kann es letzten Endes doch noch eine „goldene Traubenlese“ werden. Nach der thailändischen Redewendung „Wenn die Hoffnung aufwacht, legt sich die Verzweiflung schlafen“ möchten wir auch Ihnen eine gesunde und hoffnungsvolle Rückkehr zur Normalität wünschen.

Werner Kuhnle